

CONSEJO MUNDIAL DE LA PAZ

Telgr.: WORLDPAK
Telex: 12-1680
Telf.: 64 90 04

Lönnrotink. 25 A. 6. krs
00180 Helsinki 18
Finland

Ref. CN - 23/73
CMP - 7/73

Helsinki, 6 de noviembre de 1973

SESION DEL CONSEJO MUNDIAL DE LA PAZ

=====

= Sofía (Bulgaria), 16-19 de febrero de 1974 =

Queridos amigos:

En su última sesión, en Varsovia, la Presidencia del Consejo Mundial de la Paz tomó la decisión de convocar una sesión del Consejo Mundial de la Paz en Sofía, a comienzos del año próximo. Después de consultas con el Comité Nacional de la Paz de Bulgaria, se decidió llevar a efecto dicha sesión del 16 al 19 de febrero de 1974.

La sesión dedicará particular atención al reforzamiento del CMP y de los movimientos nacionales de la paz. El nuevo clima reinante en la situación internacional, así como la expansión del trabajo y de las actividades del CMP, han contribuido a la extensión del apoyo a nuestro movimiento. La cooperación cada vez más amplia con otras organizaciones -tanto en el plano nacional como internacional- nos brinda nuevas posibilidades para el reforzamiento de nuestro trabajo.

En su reunión de Ulán Bator, en septiembre último, el Grupo Presidencial estudió detalladamente todas las medidas a tomar para reforzar nuestro movimiento. Basado en esta decisión, está en preparación un documento que será enviado a los comités nacionales de la paz a fines de noviembre. Dicha nota contendrá algunas proposiciones concretas tendientes al reforzamiento del CMP y de los movimientos nacionales, elaboradas a la luz de la evolución que se viene produciendo en la escena internacional y en el movimiento de la paz.

La sesión de Sofía revistirá, pues, gran importancia para el porvenir de nuestro movimiento. Tendrá lugar al empezar el año del XXV Aniversario de nuestro movimiento. Nos permitirá aportar todos los cambios necesarios al Reglamento y a las estructuras del movimiento, a fin de que ambos correspondan mejor a sus necesidades y a sus posibilidades actuales. La sesión de Sofía deberá analizar, también, los acontecimientos internacionales importantes y adoptar decisiones y resoluciones al respecto.

A fin de que pueda realizar una discusión más eficaz y un serio intercambio de puntos de vista, el Grupo Presidencial sugirió que el número de participantes en la sesión de Sofía no sea muy elevado. A tal objeto se propuso que, en cada país, los miembros del CMP procedan, antes de la sesión, a consultas destinadas a asegurar que las opiniones y puntos de vista de otros miembros del CMP sean reflejados en Sofía.

Se espera, también, que varios representantes de las nuevas fuerzas que se han unido a nuestros movimientos tomen parte en la sesión de Sofía.

./..

La sesión de Sofía tendrá igualmente como tarea la reconstitución del Consejo Mundial de la Paz, y el nuevo Consejo se reunirá para elegir sus organismos y sus responsables.

Rogamos a los comités nacionales que empiecen a preparar la lista de representantes de diferentes organizaciones y tendencias susceptibles de ser propuestos como miembros del nuevo CMP.

El Grupo Presidencial recomendó que se hagan todos los esfuerzos posibles para incluir a nuevos miembros, representantes de nuevas fuerzas, en la lista de miembros del CMP. Ello determinará, quizás, en numerosos casos, un aumento del número total de miembros del CMP en varios países, habida cuenta del hecho que es necesario mantener un número considerable de sus miembros actuales.

Rogamos a los comités nacionales que nos propongan el número total de miembros que consideren necesario para sus países respectivos, indicando, al mismo tiempo, cuales son los miembros actuales que deberían continuar y cuantos los nuevos miembros propuestos. Tengan también la amabilidad de indicarnos cuales son las organizaciones y fuerzas representadas por los nuevos miembros.

Pensamos que en la mayoría de los casos, será posible obtener alrededor del 50 % de nuevos miembros representando a las fuerzas que, en el curso de los últimos años, tomaron parte en el trabajo del CMP.

Les rogamos, pues, empiecen a preparar, desde ya, la lista de los miembros de su país para el CMP.

Yo quisiera aprovechar esta oportunidad para agradecer a todos los movimientos nacionales de la paz y a todos los miembros del CMP su excelente contribución al trabajo preparatorio y al desarrollo del histórico Congreso Mundial de las Fuerzas de Paz.

En la espera de tener el placer de leerles pronto, les rogamos reciban, queridos amigos, nuestros más cordiales saludos.



(Romesh Chandra)

Secretario General

fia